

Automatischer Drehmomentschlüssel 2 - 14 Nm

Automatic Torque Wrench

Art.-No.: 21-195



BEDIENUNGSANLEITUNG:

Drücken Sie den Drehknopf am Griffende nach vorne und stellen Sie das Werkzeug durch Drehen des Knopfes auf den benötigten Drehmomentwert ein.

Der Messwert 2 Nm ist eingestellt, wenn der rote Markierungsstrich im Skalfenster über der 2 steht und der Drehknopf auf 0 Nm positioniert ist.

Um nun auf 2,5 Nm umzustellen, drücken Sie den Drehknopf und drehen Sie ihn bis zur 0,5 Nm Markierung nach rechts.



USER MANUAL:

Push the scale button which is placed at the bottom of the handle and set the required torque.

The torque wrench is adjusted to 2 Nm if the red stroke on the window scale is placed over number 2 and the scale on the bottom of the handle is set on 0 Nm.

To change the torque value to 2.5 Nm now, turn the button clockwise to 0.5 Nm.



2,0 Nm



2,5 Nm



3,5 Nm



Wählen Sie den passenden Biteinsatz aus und drehen Sie die Schraube gleichmäßig und mit geringem Krafteinsatz!

Für eine Verschraubung zwischen 2-14 Nm wird nicht viel Kraft benötigt. Achten Sie daher darauf, nur mit wenig Krafteinsatz zu arbeiten und diesen langsam zu erhöhen, bis der Kopf des Drehmomentschlüssels zur Seite hin abknickt. Dies ist das Signal, dass der eingestellte Drehmomentwert erreicht wurde.

Bitte beachten Sie, dass Sie in diesen niedrigen Messbereichen keinen lautes Knacksignal erhalten, wie es beispielsweise beim PKW-Reifenwechsel der Fall ist. Sobald der Kopf des Drehmomentschlüssels nachgibt bzw. abknickt, ist das gewünschte Drehmoment erreicht und es darf nicht mehr weitergedreht werden.

Insert the required bit and tighten the fastener carefully.

Tighten fastener to desired torque by smoothly applying pressure only until the head of the ratchet handle bends to the side. At this point the desired torque is reached.

Do not continue to apply force now, as this may damage the fastener or wrench. The ratchet-head bends when the desired torque is reached. You do not hear a loud „click-signal“ as known e.g. from using a torque wrench for tightening wheels on a car.